



Stanstead

Stanstead, le 26 août 2021

Objet : Propriétaire non-domicilié | Liste électorale - 2021

Cher propriétaire,

L'élection générale municipale approche à grand pas. Nous sommes présentement affairés au récément des électeurs potentiels qui sont propriétaires d'un immeuble sur le territoire de la Ville de Stanstead, mais qui sont domiciliés à l'extérieur de son territoire.

Si vous recevez cette lettre, c'est que votre nom apparaît dans notre base de données comme un de ces propriétaires ET que votre nom n'apparaît pas sur la liste électorale de la dernière élection municipale, tenue en 2017.

À titre de rappel, pour voter, votre nom doit obligatoirement apparaître sur la liste électorale. Si vous voulez être ajouté à cette liste, vous devez nous transmettre le formulaire ci-joint dûment rempli et signé **au plus tard le 3 octobre 2021**.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à me joindre.

Jean-Charles Bellemare
Président d'élection
Ville de Stanstead



Stanstead

Stanstead, August 26 2021

Subject: Non-resident Owner | Electoral List - 2021

Dear owner,

The municipal general election is fast approaching. We are currently reviewing our list of potential voters who own property within the territory of the Town of Stanstead, but who reside outside its territory.

You are receiving this letter because your name appears in our database as one of these owners AND your name does not appear on the voters list for the last municipal election, held in 2017.

As a reminder, your name **must** appear on the electoral list in order to cast a vote. If you wish to be added to this list, you must send us the attached form, duly completed and signed, **no later than October 3, 2021**.

If you have any questions, please contact me.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Bellemare', written in a cursive style.

Jean-Charles Bellemare
President of Election
Town of Stanstead